

Großenwiehe, LJ

## Holger Sönnichsen löste sein Versprechen ein.

### Ehrenvorsitzender Hans Andresen zum ersten Mal auf einem Reitpferd.

Fast 20 Jahre hat Hans Andresen die Geschicke des Reit- und Fahrvereines(RFV) Großenwiehe geleitet. Er ist aber wohl der einzige- jetzt Ehrenvorsitzende- im Lande Schleswig-Holstein, der noch nie auf einem Reitpferd gesessen hat geschweige denn geritten ist. Hans Andresen habe immer betont: „Ik heff noch nie op een Peert seten, und dor kriecht i mi uk nich rup“! sagte Vorsitzender Holger Sönnichsen. Sönnichsen war der Meinung: „Ein Vorsitzender muss zumindest einmal in seinem Leben auf einem Pferd gesessen haben. Er versprach Hans Andresen, ihn eines Tages in der Reithalle auf ein Reitpferd zu setzen. Alle Versuche waren bisher gescheitert. Anlässlich der Feier zum 70.Geburtstag des Reitabstinentzlers war es nun soweit. Bürgermeisterin Gudrun Carstensen ernannte Altbürgermeister Hans Andresen- nach einem Beschluss der Gemeindevertretung- unter großem Beifall zum „Ehrenbürgermeister der Gemeinde Großenwiehe“. Da ergriff Holger Sönnichsen – nach seinem Redebeitrag- die Gelegenheit, dem Jubilar eine Reitjacke zu überreichen. Es war aber keine gewöhnliche Reitjacke, denn sie war mit folgendem Text bestickt. „Ehrenvorsitzender Hans Andresen“. Grund genug für Sönnichsen, nun sein Versprechen einzulösen. Am darauf folgenden Tag trafen sich Freunde und Verwandte in der Reithalle. Niko Axelsen hatte sein Reitpferd gesattelt und nun gab es kein entrinnen mehr. Mit Hilfe eines Hockers und ein paar starker Arme erklimmte Hans Andresen den von ihm bisher gemiedenen Pferderücken. Birgit Glückler gab die Kommandos und die „Seniorenreitergruppe“ eskortierte den Ehrenvorsitzenden bei seinem ersten Auftritt auf einem Pferd. Nach einer kleinen Kür gab es großen Beifall für soviel Mut. Hans Andresen fand diese Aktion schon einmal ganz toll und bedankte sich bei allen Mitwirkenden. Anfängliche Unsicherheit habe sich in angenehme Überraschung gewandelt.

Fotos Jürgensen,





